
   

 
 

 

 

  
 

 

    

     

        

 

   

   

    

   

   

    

  

  

  

  

 

  

  

  

   

 

   

  

    

 

 

  

     

 

 

 

 

 

 

       
       

Klub der Wiener Volkspartei in der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus 

Anfrage 
Eishalle in der Stadthalle Wien 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus 

stellen bezüglich der Eishalle der Stadthalle Wien in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur Bezirksvertretungs-

sitzung am 20. Juni 2024 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn Bezirksvorsteher: 

• Wie viele Personen benutzen die Eishalle der Stadthalle jährlich in den vergangenen 3 Jahren? 

o Bitte schlüsseln Sie die Antwort nach Jahren auf. 

• Wie viele Vereine nutzten die Eishalle der Stadthalle in den vergangenen 3 Jahren? 

o Bitte schlüsseln Sie die Antwort nach Jahren auf. 

• Wie hoch ist der jährliche Energieverbrauch der Eishalle in der Stadthalle Wien? 

• Welche Temperatur muss die Eishalle in der Stadthalle haben, um eine optimale Eisfläche für die 

Nutzerinnen und Nutzer zu bieten? 

• Welche Temperatur hat die Eishalle in der Stadthalle im Jahresdurchschnitt? 

• Wie wird die Qualität der Eisfläche in der Eishalle der Stadthalle sichergestellt? 

• Welche Sanierungsmaßnahmen wurden in den vergangenen Jahren an der Eishalle der Stadthalle 

durchgeführt? 

o Bitte führen sie die jeweiligen Sanierungsarbeiten inklusive der angefallenen Kosten an. 

• Ist in der Eishalle der Stadthalle ein Sanierungsbedarf bekannt? 

o Wenn ja, welche? 

o Bitte die verschiedenen Sanierungsnotwendigkeiten inkl. Kostenschätzungen einzeln 

auflisten. 

o Für wann sind diese Sanierungsarbeiten geplant? 

• Ist die Eishalle in der Stadthalle ganzjährig nutzbar? 

• Wie viele Eishallen gibt es in Wien die ganzjährig nutzbar sind? 

Begründung:  
Die Eishalle in der Stadthalle ist eine besondere Möglichkeit zur sportlichen Betätigung. Sie ist in ihrer 

Form im Bezirk und auch über dessen Grenzen hinaus einzigartig. Um für die Nutzerinnen und Nutzer 

auch weiterhin attraktiv zu bleiben, muss die Eishalle die passende Qualität bieten. Ziel dieser Anfrage ist 

es sicherzustellen, ob die richtige Qualität auch geboten ist. 

BR  Felix Ofner   BR Peter K. Estfeller 
Klubobmann 

ÖVP  Rudolfsheim-Fünfhaus  
Lichtenfelsgasse  7  
1010  Wien  

1150@wien.oevp.at  
+43  1  51543  1150  


